
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Nationalhymne ist das  eines Landes.

Wenn etwas Wichtiges passiert, das mit diesem 

zu tun hat, dann wird genau dieses Lied gespielt oder auch gesungen.

„National“ ist die , weil sie zur Nation gehört.

Damit sind die Menschen gemeint, die immer im Land wohnen

oder dort  sind.

Das Wort „Hymne“ kennt man sonst aus der Kirche:

Man lobt mit einem solchen Lied .

Aber auch ansonsten wurden Hymnen für etwas Feierliches gedichtet.

Es gibt nicht immer strenge ,

wann und wie man eine Nationalhymne verwendet.

Viele Länder haben einen 

im Jahr, an dem man das Land und seine Einwohner feiert.

Dann wird die  gespielt.

Aber auch im Sport braucht man sie, wenn Sportler aus

verschiedenen  teilnehmen.

Oftmals erklingt sie, wenn die Sieger eines  geehrt werden.

Das Lied ist dann aus dem Land des Siegers.

Spielen zwei  gegeneinander,

hört man am Anfang beide Nationalhymnen.

Das kennt man vor a/em vom .

Viele Menschen im Stadion singen mit.
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